



Cursos intensivos de invierno: una experiencia donde se ven los frutos del esfuerzo extra

El período lectivo de invierno otorga al estudiantado la oportunidad de cursar nuevamente aquellas asignaturas reprobadas en el semestre regular, con la posibilidad de aprobarlas y no comprometer negativamente su avance en la malla curricular.



[VER MÁS](#)

Usach presentó libro "Voces del PACE: a 10 años de su implementación"



La publicación recopila las **experiencias autobiográficas** de personas que han estado ligadas al desarrollo del Programa de Acceso a la Educación Superior, desde su origen, a partir del Propedéutico de la Usach, hasta convertirse en política pública.

[VER MÁS](#)

En Pocas PalaVRAS

Dr. César Ross Orellana, Académico y Premio Nacional de Historia 2024

"La educación es una poderosa inversión de mediano a largo plazo"



En el marco de las actividades de conmemoración del aniversario 176 de la Universidad de Santiago, el **Premio Nacional de Historia** y académico de nuestro plantel, **Dr. César Ross**, participó del podcast "En Pocas PalaVRAS" de la Vicerrectoría Académica, oportunidad en la que abordó **la formación profesional para el desarrollo, convergencias y divergencias de los modelos formativos** de oriente - occidente y las oportunidades de desarrollo para nuestra casa de estudios.



NOTICIAS

Encuesta de Compromiso Estudiantil: alta fidelidad a la Usach y a sus carreras



En la Universidad de Santiago de Chile, la Encuesta Nacional de Compromiso Estudiantil (ENCE) se aplica desde el 2021 por la Unidad de Evaluación de la Vicerrectoría Académica, aportando un panorama sobre la **diversidad del estudiantado**, cómo **experimentan su paso por la educación superior** y **cómo aprenden**, entre otros tópicos de interés para la toma de decisiones.

[VER MÁS](#)

Expo Usach: una experiencia integral para elegir un camino académico

Con el propósito de que la **comunidad escolar conozca la Universidad de Santiago**, y obtengan información que les ayude a definir el camino educacional que seguirán, se llevó a cabo **una nueva versión de Expo Usach**, en el marco del proceso de Admisión 2026.



[VER MÁS](#)

Coloquio Paiep-PACE abordó brechas de género en educación superior



"Los factores psicosociales y su abordaje son fundamentales para que **podamos generar contextos educativos más equitativos y libres de sesgo de género**", señaló la Dra. Ana María Espinoza, académica de la Facultad de Psicología de la Universidad del Desarrollo (UDD) y ponente del cuarto ciclo de los coloquios de Inclusión y Experiencia Estudiantil.

[VER MÁS](#)

AGENDA

#SOMOSUSACH

EL ARTE DE SABER BUSCAR.

Con certificación por participar

Capacitación exclusiva para comunidad USACH.

- Aprende diseño y aplicación de estrategias de búsqueda avanzadas en recursos académicos.
- Conoce nuevas técnicas para conceptualizar una búsqueda, seleccionando términos clave adecuados y aprende emplear operadores lógicos para obtener resultados más precisos y relevantes.

Miércoles 20 de agosto
10:30 - 11:30 hrs | ONLINE

Vicerrectoría Académica | Biblioteca | ProQuest | Alexander Street

Capacitación ProQuest "El arte de saber buscar"

El Departamento de Bibliotecas, de la Vicerrectoría Académica, invita a toda la comunidad universitaria a participar de esta nueva capacitación del Ciclo ProQuest, dirigido a potenciar las estrategias de búsqueda académica mediante técnicas avanzadas para conceptualizar temas y utilizar operadores lógicos que permitan obtener resultados más precisos y relevantes.

El taller "El arte de saber buscar" tomará lugar este **miércoles 20 de agosto** a las 10:30 horas. [Más información aquí](#).

DESTACADOS

Dirección de Pregrado selecciona 27 propuestas para los Proyectos de Innovación Docente 2025



Con el objetivo de incentivar el **desarrollo de propuestas innovadoras que mejoren cualitativamente la enseñanza** y **los resultados de aprendizaje** del estudiantado de la Universidad de Santiago de Chile, la Dirección de Pregrado de la Vicerrectoría Académica convoca cada año a profesoras y profesores a postular al fondo del concurso para Proyectos de Innovación Docente (PID).

[VER MÁS](#)

ESTUDIO INFORMADO

#Estudio Informado recuerda al estudiantado de pregrado que, durante la primera clase de cada asignatura, **la o el docente deberá informar sobre el programa de actividades, el sistema de evaluación y el porcentaje de asistencia** exigido, entre otros aspectos detallados en el **artículo 8°** del Reglamento General de Régimen de Estudios de Pregrado.

Pueden conocer más sobre sus derechos y deberes como estudiantes de la Usach en el [sitio oficial de la Vicerrectoría Académica](#).

